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Approuvé par le comité directeur du 19 mai 2025 

 

Réunion du 07/04/25 – visio-conférence 

 

Présents : M. ROSCOUET, Présidente, B. CERVETTI, C. ANTONY, JP. BASSET, H. CAZABON, 
J. LAMY, S. MAROUTEAU, K. LEMAINTEC, F. LAGARDE, G. BESSE 

Excusés : J. JUVESY 

 
Début de réunion à 20H30 

M ROSCOUET évoque l’ordre du jour (Journée de détection pôle beachCRE, Tournois, 
fonctionnement des Pôles, Volleyades 25 et questions diverses). 

Elle souhaite la bienvenue dans la commission à G. BESSE. 

1) CRE 

Bilan CRE, fiche bilan modifiée. Utilisation de l’outil CANVA pour la mise en page et la remplir. Il 
faut uniformiser l’outil pour les 2 genres. Des remarques concernant la rédaction des bilans, nous 
est parvenu. Un point de vigilance sur la forme du contenu est à prendre en considération. 

Un rappel sur les missions de l’ETR est à faire ainsi qu’une réactualisation des fiches de postes 
et de leurs diffusions auprès de l’ETR. 

Les stages sont complets. Les équipes ETR sont en cours de validation, il y aura des satgiaires 
DEJEPS dans les équipes ETR. 

2) Pôles 

Journée de détection pôle beach 4 avril sur proposition du CTS. 4 filles intéressantes et 3 filles à 
revoir 7 garçons. Pour l’instant, on ne sait pas combien il va y avoir de sortie au pôle beach. 
Participation aux interpôles à Toulouse. Cherche des profils bloqueurs. 

Mise à disposition de Carlos au pôle France beach lors des vacances scolaires quand cela est 
possible. 

Indoor filles, en attente de réponse des filles prises à l’IFVB, potentiellement 6 filles sont 
présenties. 

Indoor garçons en attente de réponses des garçons pris au CNVB, potentiellement 1 à 2 garçons. 

Il va y avoir une réunion concernant la tarification du CREPS d’ici la fin du mois. 
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3) Volleyades 2025 

L’organisation suit son cours en lien avec la commission événementielle et Marion Pauzier qui 
est en charge du suivi de l’évènement. Le roadbook devrait bientôt être édité. Les collectifs seront 
décidés à l’issu du stage de Pâques. 

Les maillots sont commandés et la dotation en cours, négociation avec le nouveau partenariat 
decapro. Mais pour l’instant, ils ne proposent une gamme adaptée à nos attentes. 

Brigitte et Jean Paul se proposent pour être chauffeurs pour amener les délégations franciliennes 
sur site. 

Ballons des Volleyades arriveront avant pour que les délégations puissent s’entrainer avec. 

4) Questions diverses 

Question concernant Laurent DELACOURT, normalement il doit réintégrer la fédération. Il faut 
que l’on se rapproche de Marc FRANCASTEL et Axelle GUIGUET pour discuter de la possibilité 
qu’il soit rattaché au pôle espoirs féminin afin de faire un tuilage avec le départ de Serge 
MAROUTEAU, c’est une très bonne nouvelle.  

Subvention ANS qui va être réorganisée dans sa distribution. Un point de vigilance est à signalé 
concernant la subvention concernant les pôles. 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, fin de la réunion à 23H 

 

 
 M. ROSCOUET 
 Présidente  
                                   secrétaire de séance 


